

2024-05-13

Candidatos abren el tercer debate chilango con el tema de seguridad y justicia (nota de OEM-Infomex)

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://julioastillero.com/candidatos-abren-el-tercer-debate-chilango-con-el-tema-de-seguridad-y-justicia/>

Santiago Taboada expresa solidaridad ante ataque de candidata a alcaldesa de Cuauhtémoc

En su mensaje inicial, Taboada expresó sus solidaridad ante el "intento de feminicidio" de Alessandra Rojo de la Vega, candidata a alcaldesa de Cuauhtémoc.

Además, aseguró que el recorrió toda la ciudad con sus propuestas y no necesita esconderse en los logros de "alguien más". De ganar la jefatura de gobierno, hará de la CDMX el mejor lugar para vivir.

¿Cuáles son las propuestas para que no haya niños en situación de calle?

Luego de la presentación de los candidatos y unas primeras intervenciones, Christofer Mateo, de 12 años, pregunta a los candidatos cuáles son las propuestas para que las niñas, niños y jóvenes ya no estén en situación de calle.

Ante el cuestionamiento de Christopher, los candidatos respondieron lo siguiente:

Las 10 alcaldías más inseguras son gobernadas por Morena: Taboada

Taboada acusó a Brugada y Morena de hacer insegura la CDMX, para erradicarlo propone:

Aseguró que el proyecto blindar le dará paz a la CDMX.

La estrategia de seguridad del PAN es el fracaso más grande del país: Brugada

El Sol de México

Clara Brugada aseguró que el PAN incrementó los homicidios en Guanajuato. Además, aseguró que la estrategia de seguridad del partido es el fracaso más grande del país.

En CDMX es dos veces más probable que te asalten o extorsionen: Chertorivski

Para recuperar la paz, Chertorivski propone "con inteligencia" ir sobre los criminales con:

Todo con perspectiva de género.

Batres y Godoy son incompetentes: Taboada

Taboada aseguró que si hubieran invertido el tiempo que usaron para investigarlo en buscar al feminicida de Iztacalco, podrían haber evitado más víctimas.

Brugada continuará con el modelo de seguridad de Sheinbaum

Para minimizar la inseguridad, Brugada propone seguir con el modelo de Sheinbaum que consiste en atender las causas.

Fuerza capital, la estrategia de Chertorivski

Con la finalidad de apoyar a la seguridad de la CDMX, Chertorivski propone:

Hubo 7 carpetas robo de celular en 2023: Taboada

Taboada cuestionó a la Fiscalía por su actuar ante el robo de celulares.

CDMX estará mejor vigilada que NY: Brugada

Brugada propone instalar cámaras para apoyar a la seguridad en CDMX, además de que estas estarán en los uniformes de policías para combatir la corrupción.

Chertorivski impulsará que los policías levanten denuncias

Debido a que la mayoría de los delitos no se denuncian, el candidato de Movimiento Ciudadano propone que los policías levanten e investiguen denuncias en el momento del delito.

Haré una fiscalía que funcione: Taboada

Taboada asegura que la Fiscalía es ineficiente al tener mucho tiempo de denuncia, por lo que el la renovará completamente.

El tal blindaje es solo un montaje: Brugada

Brugada aseguró que la alcaldía Benito Juárez es de las más inseguras, por lo que el programa Blindar, que se implementó en la administración de Taboada es ineficiente.

Fiscalía atenderá a las víctimas: Chertorivski

Chertorivski propone que la Fiscalía se dedique a defender víctimas, mientras que los policías sean quienes realicen las carpetas de investigación.

Brugada acusa al coordinador de Taboada de acosar a las mujeres

Brugada asegura que el coordinador de Taboada es acosador de mujeres. Como prueba, compartió el siguiente video.

El blindaje es una cosa absurda; Chertorivski

Chertorivski asegura que el programa de seguridad de Taboada busca que los delincuentes sigan en la calle, mientras que su modelo busca sacarlos de la sociedad para disminuir la inseguridad.

CDMX es la cuarta ciudad con más feminicidios: Taboada

Taboada hará una "fiscalía que le sirva a las mujeres" para que ningún delito quede impune, incluyendo los femincidios.

Cada 5 días una mujer es víctima de feminicidio: Chertorivski

Chertorivski implementará perspectiva de género y servicio 24 horas para salvaguardar la integridad de las mujeres víctimas de violencia.

Trabajaré para que la ciudad sea segura para las mujeres: Brugada

Brugada propone acuerdo con los medios para eliminar la cosificación de las mujeres, y asegura cero impunidad para los delitos cometidos sobre ellas, incluyendo los feminicidios.

Además, instalará un gabinete de seguridad que trabaje todos los días, se reunirá, desde el primer día, con víctimas y familiares para tener diálogo permanente.

Y, sus asesores de seguridad serán Ebrard, García Harfuch y Ernestina Godoy.

La única manera de percibir segura la CDMX es comparándola con Zacatecas: Taboada

Taboada asegura que va a rescatar la CDMX con el Blindaje, con lo que el gobierno será más fuerte que cualquier organización criminal.

No se trata de investigar delitos, sino ir por quienes roban la paz: Chertorivski

Para ir por los delincuentes, Chertorivski propone:

ESTE CONTENIDO ES PUBLICADO POR julioastillero.com CON AUTORIZACIÓN EXPRESA DE OEM-INFORMEX. Prohibida su reproducción.